
工商界國慶籌委會成立
殷曉靜出席致辭 楊釗任執行主席

香港文匯報訊 （記

者 鄧學修、沈清

麗）香港工商界同胞

慶祝中華人民共和國

成立67周年籌備委員

會成立大會昨日假中

總禮堂舉行，中聯辦

副主任殷曉靜應邀出

席並致辭，她指出當前

國家和香港發展面臨新

形勢、新機遇，冀香港

工商界進一步找準「國

家所需、香港所長」的

結合點，在國家實施

「走出去」、「一帶一

路」、自由貿易區等重

大戰略中，不斷作出新

貢獻。
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新聞界下月辦國慶酒會
香港文匯報訊（記者 邵萬寬）香
港新聞界慶祝國慶籌備委員會會議昨
日於銅鑼灣皇室一號酒家舉行，會議
通過成立香港新聞界慶祝67周年國慶
籌委會名單，並於9月22日在金鐘萬
豪酒店三樓宴會廳舉行慶祝67周年國
慶酒會，行政長官梁振英將蒞臨主禮。
國慶籌委會榮譽主任委員包括中聯辦
副主任楊健、查良鏞、吳光正、何柱
國及陳永棋。

張國良任執委會主席
張國良任籌委會執委會主席，會

議通過查良鏞任主任委員，24位副
主任委員包括王向偉、王佳斌、司
徒傑、甘煥騰、朱文、李寶安、周
立、姜在忠、俱孟軍、徐新英、崔
強、張國良、梁家榮、陳寅、陳淑
薇、陳景祥、麥華章、黃智祖、葉
啟榮、趙應春、劉偉忠（兼秘書
長）、盧永雄、鍾天祥、顧堯坤。
是次籌委會新增了30名籌委，包

括政府新聞處處長黃智袓擔任副主
任委員；副秘書長︰香港大公文匯
傳媒集團董事姜亞兵、副總編輯兼

大公報總編輯賈西平，紫荊雜誌社
社長兼總編輯楊勇，星島日報行政
總裁兼總編輯黎廷瑤；執行委員︰
中聯辦宣文部處長林枬、文匯報執
行總編輯吳明，香港中國旅遊出版
社社長周鋒、中國文化院執行董事
吳建芳等。會上回顧了去年國慶活
動情況，並討論了明年舉行國慶酒
會的時間和地點等事宜。
張國良表示，香港新聞界國慶籌委

會舉行慶祝國慶酒會已經多年，自香

港回歸祖國之前就已經開始，在香港
各界中堅持時間較長。
他說，香港新聞界國慶酒會不單單

局限在傳媒界別，也涵蓋了香港各社
團，與傳媒相關、有共事的各界，所
以說酒會是全港性的，是一件美好的
事情。
他希望出席會議成員發表建議，

發動更多業界同仁參與國慶酒會；
希望各界大力支持新聞界國慶酒
會，使國慶活動越辦越好。

凌嘉勤講新市鎮規劃發展理念
香港文匯報訊（記者 子京）中

華廠商會日前舉行會董晚宴，邀得
規劃署署長凌嘉勤任主講嘉賓，介
紹新市鎮發展理念。凌嘉勤表示，
政府規劃新市鎮有四大倡議，包括
提供均衡就業及設備齊全的社區
等。

李秀恒：土地住屋困擾港人
會長李秀恒表示，土地、住屋問

題一直困擾港人，絕對有必要開發
土地及發展新市鎮，然而要在環
境、社會及經濟需要之間取得平衡
並不容易，希望各持份者達成共
識，支持政府推行各項土地政策，
為工商界創造機遇，讓市民安居樂
業。
凌嘉勤介紹的政府規劃新市鎮四

大倡議包括：
第一，是平衡就業及居住的需

要，以往新市鎮側重提供房屋以應
付人口增長，但居民需要長途跋涉
往返市區工作，將來會在新市鎮預
留土地，作為工商業、物流及科研

用途，創造新職位。若洪水橋及元
朗南等項目順利推行，新界西北總
人口逾122萬，至少需提供36萬個
就業機會。
第二，盡量達至城鄉融合，他舉

例指將保留塱原這片可作濕地耕種
的土地及位於其南、北的大片農地
於新市鎮內，持續從事農業生產；
市鎮公園會盡量保留原有自然生
態。
第三，透過更完善的污水及洪水

處理系統、環保公交工具及零售購
物、公園、行人網絡系統、通風走
廊及視覺走廊等五合一用途的步行
街等，令新市鎮綠色宜居。
第四，在新市鎮的中心點提供優

質公共空間，提供文化康樂活動。
出席賓主還有工業總會主席鄭文

聰、總裁何建華，廠商會副會長徐
炳光、楊志雄、徐晉暉、吳宏斌、
史立德、戴澤良，名譽會長蔡衍濤
等。

■張國良(左三)、姜在忠(左四)、劉偉忠(左二)等出席香港新聞界慶祝國慶
籌備委員會會議。 邵萬寬 攝

■凌嘉勤 (前排左四) 、鄭文聰 (前排右四)及何建華 (後排左二) 等與廠商會
會長李秀恒 (前排左三)合影。

■香港工商界同胞國慶籌
委會成立大會，殷曉靜、
楊釗、鄭文聰、張夏令、
吳永嘉、張成雄、余鵬春
合影。 劉國權 攝

■中華總商會會長
楊釗被推舉為工商
界國慶籌委會執行
主席。

劉國權 攝

中華總商會會長楊釗被推舉為工商界國
慶籌委會執行主席，籌委會將於9月

26日在港島香格里拉大酒店舉行國慶酒會，
並於9月和10月一連兩個月在中總大廈外牆
懸掛大型掛畫慶祝。逾150名工商界人士出
席籌委會會議。

楊釗：港人才資金專業具優勢
楊釗致辭表示，香港回歸以來，一直擁有
「一國」和「兩制」的雙重優勢，令香港成
為具競爭力和自由度的經濟體系。過去一
年，環球經濟不明朗，香港經濟下滑，香港
仍能藉國家「十三五」規劃和「一帶一路」

戰略促進民間交流，發揮人才、資金、專業
服務等多個範疇的獨特優勢，為香港經濟注
入新動力，從而迎來新的商機。
希望社會各界珍惜得來不易的經濟成就

和穩定局面，齊心協力全力支持特區政府
繼續推動經濟，改善民生，攜手構建和諧
香港。
殷曉靜致辭指，過去一年，國家面對複雜

的國際形勢和艱巨的國內改革，各項事業仍
然取得長足發展，經濟增長領先全球、外交
全面推進、發展步伐穩定向前等。她對國家
實現「兩個一百年」奮鬥目標充滿期待和信
心，一是到2020年，中國共產黨建黨100周

年時，國內生產總值在2010年的基礎上翻
一番，全面建成小康社會；二是中華人民共
和國建國100周年時，建成富強、民主、文
明和諧的社會主義現代化國家。

殷曉靜三點希望寄語工商界
殷曉靜表示，香港工商界同胞每年慶祝

國慶，體現了殷殷愛國情、拳拳愛國心。
近30年，工商界為香港順利回歸和平穩過
渡、為經濟發展和社會穩定做了大量工
作，立下汗馬功勞。當前國家和香港發展
面臨新形勢、新機遇，她謹對工商界朋友
提出三點希望：

一是衷心希望香港工商界進一步找準「國
家所需，香港所長」的結合點，在國家實施
「走出去」、「一帶一路」、自由貿易區、
供給側改革等重大戰略中，不斷開創新優
勢，發揮新作用，作出新貢獻。
二是衷心希望香港工商界進一步利用好香

港在人才、資訊、網絡等方面的既有優勢，
深入挖掘新的經濟增長點，全力推動科技創
新、創意產業和新興行業的發展，實現香港
的再次騰飛。
三是衷心希望香港工商界進一步堅定原則

立場，旗幟鮮明地維護「一國兩制」和基本
法，維護國家主權安全和發展利益，維護香

港長期繁榮穩定和發展，旗幟鮮明地支持特
首和特區政府依法施政，團結香港社會各
界，合力推動香港經濟發展、民生改善、社
會和諧、民主進步。
會議通過了籌委會主席團主席、主席團成

員、正副秘書長及各部正副主任名單，來自
全港各大工商社團共639人應邀出任籌委會
委員。
主席團主席6人，包括香港中華總商會會
長楊釗、香港中國企業協會會長岳毅、香港
中華廠商會會長李秀恒、香港工業總會主席
鄭文聰、香港總商會主席吳天海、香港地產
建設商會執委會主席梁志堅。

香港文昌社團聯會
錦山和羅豆鎮同鄉會舉行聯歡茶會

錦山鎮同鄉會會長盧慧文在聯歡茶會上致辭表
示，非常感謝聯會創會會長張學修、永遠名譽

會長陳愛玲、副會長兼秘書長邢詒穎，中聯辦九龍工
作部副處長王國海，及眾會董在百忙之中參加茶聚。
錦山和羅豆鎮同鄉會在聯會會長陳閃帶領下，得到各
方的關懷支持。今年6月5日龍捲風襲擊錦山鎮個別
村，災情非常嚴重。一方有難，八方支援，陳閃代表
聯會向文昌市政府捐贈了救災款，希望受災的鄉親們
渡過難關，儘快重建家園。
盧慧文繼續表示，聯會成立至今已有4年。6月29
日，位於九龍彌敦道564號2樓的新會所正式啟用，
為聯會會員與鄉親們提供良好的溝通平台。他希望在
港的錦山和羅豆鎮鄉親共同努力，關心會務發展，把

聯會越辦越好；亦希望鄉親們多回家看看，支持家鄉
的發展和建設。
盧慧文代表聯會會長陳閃對錦山和羅豆鎮鄉親們的問

候，並呼籲鄉親們繼續支持香港政府依法施政，為維護
香港的繁榮穩作出貢獻，在即將到來的 9月4日立法會
選舉日上，用手上神聖的一票，幫助愛國愛港人士進入
立法會。
最後，他指此次茶會，是聯會繼今年4月與馮坡鎮同
鄉會、文教鎮同鄉會、會文鎮同鄉會的延續之作。錦山
和羅豆鎮同鄉會聯歡茶會的成功舉辦，鼓舞了文昌鄉親
堅持守望相助、彼此扶持的優良傳統。聯會將陸續舉行
不同鎮屬會聯誼茶會，深入做好會員登記。
錦山鎮位於文昌市東北部，東鄰馮坡鎮、南至抱羅

鎮、西接羅豆農場、北壤鋪前鎮，區位優勢明顯，是文
化傳統的「三鳥」飼養重鎮和農副產品集散地。全鎮土
地總面積164平方公里，總人口約38,000人。
素有「魚米之鄉」稱號的國營羅豆農場，正位於海

南省文昌市北部，東與錦山、湖山鎮毗鄰，南與國營
三江農場接壤，西瀕東寨港，北隔珠溪河與鋪前鎮相
望。現有人口約14,000人。
據不完全統計，目前旅居香港的錦山和羅豆鎮籍鄉

親超過10,000人。 （特刊）
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2016年7月30日，香港文昌社團聯會（簡稱：聯會）錦山和羅豆鎮同鄉會於九龍尖

沙咀廣東道188號港景匯商場煌府婚宴專門店隆重舉行聯歡茶會，近300位錦山和羅豆

鎮鄉親出席。茶會並有文藝助興，鄉親們齊聚一堂，聯誼鄉情，沉浸在歡聲笑語中。

■香港文昌社團聯會第二屆會董就職典禮大合照
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